

## Une béatification populaire

Permettez-moi de vous expliquer comment nous souhaitons faire découvrir cette belle figure à tous les Marseillais, avec une campagne de communication originale et percutante sur le thème :

# JB FAIT SA BÉA ET LES MARSEILLAIS FONT UNE B.A.

Elle les invitera, bien entendu, à s'associer à la cérémonie du 30 septembre, qui sera une action de grâce pour un homme auquel chaque Marseillais peut s'identifier.

Elle leur proposera aussi de faire rayonner les valeurs qui ont guidé l'abbé Jean-Baptiste Fouque tout au long de sa vie, en invitant chacun à faire sa B.A., qu'il soit croyant ou non, en prenant une initiative heureuse auprès de son entourage.

Je vous écris aujourd'hui pour vous demander votre aide. Sans vous, sans votre soutien financier, nous ne pourrions mettre en place cette opération de communication. Sans elle, nous ne pourrions redonner à Jean-Baptiste Fouque la place qu'il devrait avoir dans le cœur des Marseillais, de tous les Marseillais.

C'est pourquoi je fais appel à votre générosité : en nous faisant un don dès aujourd'hui, vous permettrez aux équipes du diocèse de mener à bien cette campagne de communication et de solidarité qui peut donner de beaux fruits.

Veuillez croire, chers amis, en ma prière à vos intentions.

Que l'abbé Fouque nous ouvre à la générosité et à la confiance en Dieu.

+ *Georges Pontier*

**Georges Pontier**  
Archevêque de Marseille



**PS1:** Le bon de soutien joint à cette lettre vous permettra de nous faire parvenir votre don mais également de participer à la grande tombola. Merci d'avance pour votre générosité !

**PS2:** 66 % du montant de votre don sera déductible de vos prochains impôts. Ainsi, un don de 100 euros ne vous coûte en fait que 34 euros. Faites-en une chance pour l'Église et pour notre diocèse !

RENDEZ-VOUS SUR **WWW.JBFAITSABEA.COM**